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先日は運動会お疲れ様でした。大勢での開催が出来たことを嬉しく思います。 

ドキドキを乗り越え、ひとつ大きくなった子どもの姿にぐっとくるものがありましたね。 

これまでの、先生方と仲間の支えがあっての１日だったと思います。また、準備等ご協力くださった皆

様も、ありがとうございました。 

さて、保護者役員からお願いとお知らせです。 

 

★飛び出し注意の看板を設置します 

子ども達の安全確保と意識啓発のため、保護者役員会費から飛び出し注意の看板を１基購入し、病児

室前に設置することとなりました。目にした際は子どもと一緒に交通安全についてお話ししてみてくだ

さいね。 

★合研の感想 

合研に参加した保護者の感想を一部抜粋して掲載いたします。 

 

 

★署名運動についてのお願い 

先月、各クラス役員から署名運動の内容についてお知らせ致しました。役員会の中で、運動の内容を

しっかり把握し、納得したうえで署名に協力したいという意見があがり、事前に資料見ていただきたく、

このような形をとらせていただきました。 

また、後日、職員の皆さんによる寸劇にて署名の呼びかけがあるそうです。多くの方が活動内容に賛

同し、ご協力くださると嬉しいです。 

 

 よりよい保育の実現に向けて、様々なアプローチで真剣に取り組んでいる人が多くいることを

知ることが出来、出来ることは小さなことでもやって行こう、声を出すようにしていこうと思え

た合研参加でした。 

 （子どもは、）自分とは異なる意図をもつ他者とのかかわりの中で、自分の思いを発信しよ

うとしています。そうした子どもの思いや感情を言葉にして、おとなの「わかろう」「うけと

めよう」とする姿勢が大事であることがわかりました。子どもの要求とおりにはならなくても、

自分の思いを大事にしてもらえたという感覚をもてるようになるそうです。 

 うちの子を実際見てみると、最近自己主張が多くなってきています。仕事と家事の合間に、

わが子をかばう余裕があると言いにくい状況なのですが、できる限り「わかろう」「うけとめ

よう」とする姿勢を見せたいと思います。 



→園より 

貴重なご意見ありがとうございます。 

たしかに、行事に関わらず、日々の暮らしの中で、上の子達への憧れが子どもたち自身も自分

の成長を楽しみ、心待ちにするひとつの原動力になっている部分がありますよね。なかでも生活

発表会は、普段の子どもたちの遊びや生活の姿を保護者の皆さんに見てほしいという思いで行っ

ている行事です。 

子どもたちにとって、いつもの場所で、いつもの仲間と、こんなことしているよという姿を見

せられるのは貴重な時間です。 

私達としては、できるだけ慣れた空間でいつもの姿を披露させてあげたいという思いがありま

す。場所が変わることで、緊張してしまったり、場所を借りる都合で練習が思うようにできず、

未消化に終わってしまっては、それが叶わなくなってしまいます。 

感染症には引き続き臨機応変に対策をしながら、できる範囲で、子どもたちの「いま」を楽し

んでいただけるよう、保育園ホールでの開催をさせていただきたいと思います。 

→役員会より 

昨年配られたDVDは家庭で何度も見返したり、他のクラスの子たちの出し物も憧れや愛着を持ち

ながら楽しんで鑑賞しているというたくさんのご家庭からお聞きしました。 

今年も保護者会費で DVDを作成し、家庭でゆっくり楽しめるようにするのもひとつの案として考

えていきたいです。 

 

★保護者会目安箱へのご意見と返答 

７月のすぎなだよりに掲載したＱＲコードのご意見ご要望フォームに、早速ご意見をいただきました

ので、紹介いたします。 

 

 

生活発表会の保護者参加についての提案です。 

ここ数年、コロナ禍の影響で生活発表会は各クラス事入れ替えで行われました。 

以前は、全クラスの園児と保護者が同時に参加し、すべての演目を観ることができました。全員参

加型は、全園児の様子や保育園全体の様子がわかったり、子ども達自身もとくに上のクラスの子た

ちの様子を見る事によって刺激を受けたり憧れたりできるというメリットが大きいと思います。 

一方で、良い席がとれないと自分の子の演目が見にくく、ご時世的には密になって感染症対策的に

はリスクがあるというデメリットもあります。 

そこで、県立図書館の多目的ホールなどの公共の施設などを活用して全員参加型の生活発表会がで

きないか、と思い提案させて頂きました。 

県立図書館の多目的ホールは客席が迫り出すタイプで見やすく、利用料も安かったと記憶していま

す。 

使用料は保護者会費を活用すれば、園も前向きに考えてくれるのではないかと思いました。 

役員会で本提案について検討していただき、園と協議して頂けたら嬉しいです。 

 



 

 

 

保護者会は、引き続き、子どもたちのよりよい環境づくりのために、ご意見やご要

望を募集しております。「保護者会に一言！」「保護者会を通して保育園に伝えてほし

い！」というご意見ご要望があれば、各組の役員さんを通してお伝えいただくか、

QRコードを読み込んでフォームに書き込んでください。フォームは匿名でもOKで

すので、活用いただけたらと思います！  

 

駐車場整備について 

園舎裏側の駐車場ですが、空き地横の駐車スペース内に大きな雑草がはみだしてきていて、

大きい車なので、車に傷がつきそうで停めにくいです。整備ができる場所ならば、雑草を片付

けていただければありがたいです。 

 

→役員会より 

停めにくい状況が続いており、ご迷惑をおかけしました。役員会で日程を調整し、先生方

にもご協力いただきながら、近日中に草取りを行う運びとなりました。 

ご意見ありがとうございました。 


